

## VŒUX DE BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2013

### MARTINIQUAISES ET MARTINIQUAIS !

L'année 2013 restera dans les mémoires et dans les annales, l'année charnière.

Après un demi-siècle de tergiversations, à quoi serviraient les feux d'artifice lancés, les stèles dressées pour rappeler les événements douloureux de décembre 1959 et les résolutions politiques prises à l'époque pour plus d'autonomie, si l'on doit retomber dans le train-train quotidien, en attendant passivement la prochaine révolte ?

Ceux qui aiment le Pays, ceux qui y sont attachés, ceux qui le défendent, doivent comprendre ça :

C'est le non-changement qui à terme, est source de chaos et d'insécurité, et non l'inverse.

Pour sortir de l'impasse,

Pour éviter l'enlisement,

Pour libérer l'initiative,

En un mot, pour mieux prendre en mains nos Intérêts Propres dans certains domaines importants, le concours, l'implication et la mobilisation de tous sont indispensables.

La peur, les dogmes et les conservatismes doivent être concassés. C'est la dynamique en marche.

Quant à moi, j'ai toujours considéré que le rôle éminent assigné au politique est bien celui d'informer et d'éduquer objectivement le citoyen, afin de faire de lui une femme ou homme capable d'assumer en toute lucidité et en toutes circonstances ses responsabilités.

Le meilleur cadeau qu'ensemble nous pouvons offrir à la Martinique est de continuer à lutter pour la création de la collectivité unique en 2014 !

Conscience et confiance, sont les clefs du succès.

Tan-an rivé pou ba Matinik an lot balan.

Bon lanné

An pil Santé

Plis fos

Pou zot tout, pou nou tout !

Bonne année 2013 !

Daniel MARIE-SAINTE